

Betreff

Waldriedhof - Radlerlaubnis vom Lorettoplatz zur Graubündener Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Um von Hadern / Laim zum Forstenrieder Park West und Starnberger See zu radeln, ist die übliche Route entlang der stark befahrenen Fürstenrieder Straße und Autobahn. Um eine entspannte ruhige Alternative zu schaffen, sollte die Strecke durch den Waldfriedhof vom Lorettoplatz zur Graubündener Straße für rücksichtsvolles Radfahren freigegeben werden. In der Praxis wird bereits (nicht erlaubt) durch den Waldfriedhof geradelt (ich schiebe). Dies würde das Radeln legalisieren.

Waldriedhof - angenommen